

La Red Informa

1. Que cada ciudadano, que cada comunidad, organización, municipio, etc., se sienta partícipe de este proceso, conozca sus consumos y emisiones y establezca metas en cuanto a sus pautas de consumo energético para reducirlo. Llamamos a los pueblos y ciudades donde vivimos a tomar la antorcha de la conciencia ciudadana y de la lucha contra el cambio climático y por unas mejores condiciones de vida.
2. La Convención de Albacete ha supuesto una primera piedra en la expresión de la preocupación de un amplio grupo de ciudadanos por el cambio climático. Este hito debe tener continuidad por lo que pedimos a los organizadores y todos los participantes que se comprometan en mantener vivo este foro en años venideros, y seguir abriéndolo a todos los ciudadanos.
3. Pedimos que los diferentes entes de la administración, al nivel que les corresponda, que pongan en marcha planes adaptativos, teniendo en cuenta tanto como sea posible el nuevo clima por el que nos estamos adentrando. Mirar al futuro ya no puede hacerse basándonos en el pasado, pues el clima que conocimos ya no será el de mañana.
4. Instamos al Gobierno de España, a los Gobiernos de las Comunidades Autónomas y de las Administraciones Locales a que, en el marco de las estrategias de adaptación y lucha contra el cambio climático, se establezca una plataforma, auspiciada por el Gobierno de Castilla-La Mancha, en tanto que promotor de esta iniciativa, a crear una Plataforma de Cooperación Institucional y Social de lucha contra el cambio climático y otros cambios de naturaleza global. Esta iniciativa tendrá por finalidad servir como punto de encuentro para intercambiar experiencias, aunar esfuerzos, aprender conjuntamente y compartir metodologías, promoviendo encuentros periódicos que nos permitan abordar de la manera más eficiente la lucha contra este fenómeno.
5. Hacemos una particular llamada a que en las escuelas se introduzcan iniciativas que aumenten la comprensión de nuestros niños del fenómeno del cambio climático, así como de las posibilidades de combatirlo. Llamamos a los entes locales a promover iniciativas concretas con el apoyo de todos los sectores implicados.

Albacete, 8 de Febrero de 2008.

Situación actual de la Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha

FEMP-CLM

La Red de Ciudades y Pueblos Sostenibles de Castilla-La Mancha esta formada, a 31 de marzo de 2008, por 631 Municipios más las 5 Diputaciones Provinciales, lo que corresponde al 68,4 % del total de Municipios de la Región.

Todos ellos firmantes del DOCUMENTO MARCO: "PACTO MUNICIPIO SOSTENIBLE", lo que implica que han asumido, mediante acuerdo plenario, los postulados de la Car-

ta de Aalborg y los Compromisos Aalborg + 10, contenidos en el documento, además de otros compromisos incorporados específicamente por la propia RED; en definitiva, implica que los Ayuntamientos se comprometen a que todas sus políticas estén marcadas por la sostenibilidad.

La evolución experimentada desde sus inicios se recoge en el siguiente cuadro, en el que están reflejadas las adhesiones por períodos anuales y por provincias:

AÑO	ALBACETE	CIUDAD REAL	CUENCA	GUADALAJARA	TOLEDO	TOTAL
2002	38 + Diputación	24 + Diputación	29	22+ Diputación	29	142 + 3 Diput.
2003	1	2	2 + Diputación	1	5	11 + 1 Diput.
2004	23	23	93	15	28 + Diputación	182 + 1 Diput.
2005	—	11	68	31	22	132
2006	10	8	26	40	—	84
2007	9	5	1	42	11	68
2008	1	2	1	7	1	12
TOTAL	82 + Diputación	75 + Diputación	220 + Diputación	158 + Diputación	96 + Diputación	631 + 5 Diput.

Para información más detallada, ver: <http://agenda.fempclm.com>, opción: *Entes Locales adheridos*, en el que en un mapa de la región, por provincias, se refleja el Municipio junto a la fecha de su adhesión a la RED.